



El Frente Amplio por México proclamará el domingo a Xóchitl Gálvez como su candidata presidencial

La coalición opositora cancela las primarias que se realizarían el fin de semana entre Gálvez y Beatriz Paredes



Xóchitl Gálvez en Ciudad de México, el pasado 4 de julio.
DANIEL AGUSTO ECARTOCERO



ZEDRYK RAZIEL

México - 31.400 2023 - 28:27 CEST

La postulación de [Xóchitl Gálvez](#) como candidata presidencial de la oposición es un hecho. El Frente Amplio por México ha anunciado que el próximo domingo entregará a la senadora panista la constancia que la acredita como la coordinadora de la coalición opositora de cara a las elecciones presidenciales de 2024. La entrega se realizará en el Ángel de la Independencia de Paseo de la Reforma, en Ciudad de México. Simultáneamente, en las plazas de otros Estados, habrá concentraciones ciudadanas de respaldo a la abanderada, en una demostración de músculo político.

En la rueda de prensa no estuvieron presentes los dirigentes de los partidos que integran la coalición: Marko Cortés, del PAN; [Alejandro Moreno, del PRI](#), y Jesús Zambrano, del PRD. El anuncio fue dejado en manos de los técnicos del comité organizador. “Después de este gran esfuerzo democrático, que quisimos abrir a todo mundo; después de este acompañamiento permanente de la sociedad civil en estos 63 días; después de todos los acuerdos tomados, hoy sabemos que la senadora Xóchitl Gálvez encabezará la conducción del Frente Amplio por México”, ha dicho Arturo Sánchez, exconsejero electoral del INE y hoy partícipe del bloque opositor.